



En haut, à gauche et à droite : en juillet 1978, un témoin photographiait ses enfants quand il vit passer un disque métallique (agrandissements en bas).

LES Pourqu

PAR JEAN - C



Dix secondes séparent chacune de ces photos. Dans cet intervalle de temps, l'objet avait parcouru plusieurs centaines de mètres. Selon tous les témoignages, il se déplaçait en un parfait silence.

OVNI oi j'y crois

LAUDE BOURRET

BARNEY.





Les soucoupes volantes sont maintenant observées méthodiquement. En haut : Monsieur Cochard, directeur de la Gendarmerie nationale, montre à Jean-Claude Bourret la carte de France des OVNI : dressée suivant les rapports des

gendarmes, elle indique avec précision les trajectoires et les atterrissages de ces mystérieux objets. En bas : quelques-uns des dossiers sur le sujet à la direction de la Gendarmerie nationale. Les premiers rapports remontent à l'année 1952.

